



Respetados Padres de Familia y Estudiantes:

Como se informó anteriormente, **mañana viernes 17 de Junio** realizaremos la **Jornada Pedagógica** del período con objeto de realizar el análisis de los resultados del período y organizar la reunión de padres de familia para la entrega de boletines que como se anunció oportunamente, se realizará este sábado 18 de junio.

**Por la anterior razón los estudiantes no asistirán mañana a clases, iniciando el receso escolar de mitad de año desde hoy. Los estudiantes regresarán a clases el 12 de julio** en horario habitual de **Día 2**.



Recordamos igualmente, que **este sábado 18 de junio**, además de la entrega de boletines, **estaremos realizando el Día de la Familia**, por lo que **los esperamos a todos**: papás y estudiantes, sin falta, a **partir de las 10:00 a.m.**, para que **los estudiantes junto a sus padres y demás miembros de la familia** que deseen acompañarlos, disfruten de **las actividades recreativas y artísticas**, participen del **día de la productividad con los emprendimientos** de padres de familia y estudiantes, **desayunen y almuercen** con nosotros y ganen excelentes premios en **las juegos de la feria** y en el sensacional **Bingo**

Cordialmente,

RECTORÍA